



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRECAUCIONES. Washington, Nov. 10 (AP). Uno de los guardias de seguridad el Capitolio, examina a una turista con un detector de metales, como una de las intensificadas precauciones en esta capital, tras un atentado explosivo en el Capitolio.

Vitales secretos E.U.A. son revelados por error

Washington, Nov. 10 (Latin-Reuters). Una admisión del Departamento de Estado de que envió accidentalmente una caja fuerte abierta conteniendo papeles secretos a una prisión local para reparaciones constituye el último ejemplo de una serie de vitales secretos estadounidenses revelados por error.

El departamento dijo ayer que, en un serio error, un gabinete de cuatro cajones lleno de informes de inteligencia preparados para el secretario de Estado, George Shultz, fue inadvertidamente enviado a la prisión Lorton en la vecina Virginia.

Si bien las autoridades de la prisión notificaron al de-

Pasa a la página 68

Científicos y físicos contra armamentismo

Washington Nov. 10 (Latin-Reuters). Veintidós científicos estadounidenses galardonados con el Premio Nobel se han sumado al llamado de miles de físicos y científicos de otros países en favor de un frenamiento en la carrera armamentista, dijo aquí anoche el Centro para Información de Defensa (CDI).

Los científicos, entre ellos, Linus Pauling, rubricaron una declaración que dice textualmente:

"Pedimos un acuerdo para suspender el ensayo, producción y emplazamiento de armas nucleares y sistemas de distribución de armas nucleares".

El CDI, un grupo investi-

Pasa a la página 87

Reanudan ataque entre sirios y tropas de OLP

Beirut, Nov. 10 (Latin-Reuters). Las fuerzas que respaldan al presidente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, dispararon hoy cohetes contra posiciones sirias al sur del rodeado puerto libanés de Tripoli, mientras el propio Arafat pronosticaba un ataque sirio contra la ciudad.

Al ataque con cohetes, el primero lanzado por los le-

ales contra los sirios desde hace ocho días estalló la actual serie de enfrentamientos facciosos, siguió una intensificación de la lucha que rompió un frágil cese del fuego mediado por los árabes y que regía desde ayer.

El líder de la OLP ha acusado a siria de organizar un ataque conjunto de sirios, libios y rebeldes palestinos

Pasa a la página 73

Breves Internacionales

"Dramático" botín de armas

Washington, noviembre 10 (UPI). El vicepresidente George Bush levantó hoy un rifle soviético AK-47 nuevo, sacudió la cabeza y dijo: "creo que todo lo que habíamos oído es verdad".

Bush comentaba la exhibición, parecida a la de un supermercado, en el hangar 3 de la base de la Fuerza Aérea Andrews, próxima a Washington, de casi la mitad de las 475 toneladas de armas capturadas por tropas norteamericanas en Grenada.

El AK-47 era uno de los 1.626 rifles de asalto similares hallados en almacenes de Grenada, con millones de rondas

Pasa a la página 68

E.U.A. y Japón tratarán superar sus divergencias

Tokio, Nov. 10 (Latin-Reuters). El presidente estadounidense Ronald Reagan y el primer ministro japonés Yasuhiro Nakasone admitieron hoy sus amplias diferencias comerciales y económicas, pero se comprometieron a esforzarse por superar las condiciones que amenazan los estrechos lazos políticos bilaterales.

Parados uno junto al otro, luego de dos días de conversaciones, ambos líderes criticaron abiertamente las políticas de uno y otro, al tiempo que pusieron énfasis en sus esperanzas de soluciones graduales que puedan reforzar sus relaciones económicas.

Reagan y Nakasone anunciaron que habían aprobado un acuerdo entre sus ministros de finanzas para examinar el valor del yen. La debilidad de la divisa nipona frente al dólar, es

parcialmente culpable del amplio superavit comercial japonés con los Estados Unidos.

En una declaración a los periodistas, luego de que Nakasone resumió los resultados del diálogo, Reagan dijo: "No hay una solución simple de la noche a la mañana para nuestros problemas comerciales, pero hemos acordado hacer lo mejor que podamos y continuar con nuestros esfuerzos para resolver esas cuestiones".

El presidente llegó ayer a Tokio con el fin de reforzar las relaciones estadounidenses con Japón y realizar una misión de "Paz y Prosperidad" en Asia.

Planea partir el sábado a Seúl para reasegurar al presidente surcoreano Chun Doo Hwan sobre los compromisos de

Pasa a la página 73

Firme respaldo espera el "Grupo Contadora"

Washington, Nov. 10 (UPI). El Grupo de Contadora espera recibir un firme respaldo hemisférico durante la asamblea general de la OEA que se realizará en esta capital la semana próxima, apoyando sus esfuerzos para impedir el estallido de una guerra en la América Central.

Los cuatro cancilleres de Contadora presentarán a la asamblea un informe sobre su gestión de paz en la región y las avenidas de negociación que se abren al grupo

mediador, en momentos en que se intensifica la tensión militar en las fronteras de Nicaragua con Honduras.

Fuentes diplomáticas informaron hoy que los cancilleres de México, Venezuela, Panamá y Colombia se reunirán el domingo en esta capital para elaborar el informe y examinar borradores de tratados de paz preparados por su grupo técnico en Panamá en los días recientes.

Los borradores se basan en

Pasa a la página 70



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MOTO MAS VELOZ. Gerlach, Nevada, Nov. 10 (UPI). Modelo de motocicleta Harley Davidson, diseñada por Denis Manning de San José, California. La moto alcanza una velocidad de hasta 520 kilómetros por hora, cuando el viento y otras condiciones del clima lo permiten, velocidad que es superior a la de un transbordador al aterrizar.

Secuestradores envían mensaje

Amsterdam, Nov. 10 (Latin-Reuters). La cervecera Heineken dijo hoy haber recibido un mensaje de los secuestradores de su presidente Freddie Heineken, de 60 años, y que estaba dispuesta a pagar rescate por su liberación.

El mensaje exigió que Heineken no diera ulterior información a la prensa y la empresa y la policía habían decidido atenerse a esa exigencia, dijo un vocero de Heineken en conferencia de prensa.

Se negó a decir si la nota, pasada por la policía de La Haya, mencionaba algún rescate por el presidente y su chófer, que fueron capturados anoche por tres hombres armados.

La empresa mantuvo una declaración anterior en el sentido de que pagaría por la libertad de los dos hombres, agregó el vocero.

Subversivos de Colombia hablan sobre diálogo

Bogotá, Nov. 10 (Latin-Reuters). Uno de los principales grupos subversivos de Colombia dijo que el presidente Belisario Betancur se reunirá aproximadamente con los máximos líderes de los movimientos extremistas, en el marco de un diálogo tendiente a pacificar el país.

El anuncio fue efectuado ayer en un comunicado del llamado comando general del Movimiento 19 de Abril (M-19), pero voceros gubernamentales se abstuvieron de confirmar la versión.

El documento, distribuido a la prensa local y firmado

Pasa a la página 68

Grupo de civiles gobierna Grenada

St. George's, noviembre 10 (Latin-Reuters). Un equipo de civiles se hizo cargo hoy interinamente de la conducción de Grenada luego que el gobernador general Paul Scoon juró que no sería juguete de nadie.

La administración interina fue designada ayer por Scoon, como un primer paso hacia la democratización de la isla tras el sangriento golpe del mes pasado y su subsecuente invasión inspirada y encabezada por los Estados Unidos.

El equipo de gobierno —bautizado oficialmente como Consejo Asesor de Grenada, Carricou y Pequeña Martinica—, registró los

destinos del país hasta tanto puedan celebrarse elecciones.

Scoon dijo que su presidente será Alastair McIntyre, un economista grenadino, de 51 años de edad, y actual secretario general de la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD).

Pero McIntyre no estuvo presente al ser hecho ayer el anuncio y no resulta claro si las Naciones Unidas, que deploraron la invasión, le otorgarán la autorización correspondiente.

Entretanto su puesto ha sido asumido por

Pasa a la página 15



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MIEMBROS DE GABINETE. Buenos Aires, Nov. 10 (UPI). Tres de los ocho miembros del Nuevo gabinete de Argentina, designados por el presidente electo; Raúl Alfonsín.

De izquierda a derecha: Dante Caputo, ministro de Relaciones Exteriores; Bernardo Grinspun, de Economía y Antonio Troccoli, ministro del Interior.